

Lettre de présentation
Candidature au poste d'administrateur

Je soumetts ma candidature pour un 4e mandat au sein de l'ARRQ.

Depuis maintenant six ans, j'ai le privilège d'appuyer et de défendre les droits de mes collègues au sein du conseil d'administration de l'ARRQ.

Depuis 2020, nos défis professionnels ont été complexifiés par cette crise sanitaire. Durant la première vague, j'ai eu la chance d'avoir continué à travailler comme réalisatrice en fiction télévisée. Cependant, j'ai vu l'impact de cette crise (à la fois financière et psychologique) sur le travail et le moral des réalisateurs.

Je souhaite donc me représenter pour continuer à défendre nos droits et à protéger notre métier ainsi que ses responsabilités inhérentes à la réalisation.

Alors que les nouvelles plateformes et les investissements étrangers sollicitent davantage de contenu à produire, les RÉALS, en demandes, sont sous pression. Nous devons continuer à être vigilants et à nous battre afin de protéger notre métier et les professionnels qui le pratiquent.

Je souhaite ardemment poursuivre mon engagement au CA de l'ARRQ pour ce 4^e mandat.

Être réalisateur, c'est le métier de défendre une vision, qu'elle soit créative ou professionnelle.

Miryam Bouchard
Réalisatrice
Membre du CA